
６月１７日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

森 あやこ 

（緑とネット） 

○治験中である劇薬のコロナワクチン接種は自己責任であることの市民への周

知について 

【一問一答】 

天野 こう 

（福岡令和会） 

○感染不安で登校できない子どもたちへの支援について 

【一問一答】 

堀内 徹夫 

（共産党） 

○コロナ禍の中での生活保護行政について 

○市役所のパワハラ対策について 

○五輪合宿問題について 

【一問一答】 

高木 勝利 

（公明党） 

○福岡県立高校の学区割について 

○奨学金返還支援について 

○避難対策について ほか 

【一問一答】 

稲員 稔夫 

（自民党） 

○小学校における英語の教科について 

○植物園の活性化について 

【一問一答】 

福田まもる 

（自民新福岡） 

○ＧＩＧＡスクール構想におけるオンライン授業のあり方について 

○天神ビッグバンにおける感染症対応シティへの取組みについて 

【一問一答】 

田中たかし 

（市民クラブ） 

○福岡市の河川行政について 

 ・治水対策 

 ・河川ごみ 

【一問一答】 

山田ゆみこ 

（市民クラブ） 

○福岡市の不法投棄対策について 

○みんなにやさしい福岡市の窓口サービスのあり方について 

○パピオアイスアリーナの存続について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中３人、午後５人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 

 


